

No Puedo Callar Ante las Muertes y los Desaparecidos en Argentina: Borges

"El fin Nunca Justifica los Medios"

**Comentó por vez Primera Sobre la Represión
Rechazo esa Forma de Lucha, Dijo el Escritor
No soy Político; mi Posición Sólo es Ética**

BUENOS AIRES, 6 de mayo. (AP)—El escritor Jorge Luis Borges, invocando una posición "exclusivamente ética", declaró hoy que en Argentina "se están haciendo mal las cosas" y abordó, por primera vez, el espinoso problema de los desaparecidos por causas políticas.

"De ninguna manera puedo callar ante esas muertes, esos desaparecidos", afirma Borges, en un extenso reportaje que publica hoy el diario La Prensa, realizado en Madrid por el corresponsal de ese diario en la capital española, durante la reciente visita de Borges para recibir el premio Cervantes.

Los comentarios políticos de Borges han provocado

generalmente polémicas, pues resultan controvertidos, incluso para muchos que reconocen sus excelencias literarias. En el reportaje, Borges se proclama "un anarquista Spenceriano" tras admitir que hace algunos años se adhirió al Partido Conservador. En todo momento repitió su conocida abominación del peronismo y del difunto ex Presidente Juan D. Perón.

"No soy político. Mi posición sobre lo ocurrido en Argentina es exclusivamente ética. Cuando escriba insista en eso, por favor: ética. Por lo tanto, no puedo ignorar el grave problema moral que se ha planteado en el país, tanto con el terrorismo como con la represión. De ninguna manera puedo callar ante esas muertes, esos desaparecidos. No, no apruebo esa

forma de lucha, según la cual el fin justifica los medios. El fin nunca justifica los medios. Dígalo así, por favor", indicó Borges a J. Iglesias Rouco, corresponsal de La Prensa.

Aludía a las muchas personas que desaparecieron tras ser presuntamente aprehendidas por efectivos de Seguridad, en el transcurso de la recia lucha contra organizaciones guerrilleras. Su número no ha sido determinado, y según entidades privadas, supera los 10,000, aunque el gobierno militar sostiene que se trata de un número exagerado.

"Me parece que en Argentina se están haciendo muy mal las cosas. Algunos escritores, es verdad, se han protestado por la represión y los desaparecidos. Pero creo que unos y otros han hablado más o menos por motivos políticos. Se trata, sin embargo, de un problema ético. Y lo que no puedo decir es que al comunismo hay que combatirlo con sus propios métodos", añadió el escritor,

"Cada vez que habla Martínez de Hoz, todos sabemos que el costo de la vida volverá a dispararse. Hace poco en Buenos Aires sugirieron que Inglaterra va a pedirle a Martínez de Hoz que vaya a arreglarle la economía... Pobres ingleses... Pero no lo creo. Quizás Inglaterra esté en decadencia, pero pienso que no es para tanto".